

GAZA NOUS SOMMES TOUJOURS AVEC TOI !



L'enfer continue à Gaza et en Cisjordanie. L'armée israélienne a rompu la trêve et repris le génocide, tuant à nouveau des milliers de femmes et d'enfants, des journalistes, des personnels médicaux. Elle ordonne une fois de plus à des milliers de Gazaouis de quitter leurs abris de fortune pour fuir on ne sait où. Et en Cisjordanie Israël continue son plan d'annexion des territoires occupés, par le nettoyage ethnique.

QUE FAIT LA COMMUNAUTÉ INTERNATIONALE? RIEN!

Pire, ils mêlent l'insulte à l'indifférence. Il y a quelques jours, Ursula Von der Layen, la Présidente de la Commission européenne, a osé annoncer que l'Europe allait donner 1,5 milliards pour « stabiliser » Gaza et la Cisjordanie ! Comme si la tragédie en cours en Palestine était due à une catastrophe naturelle. Comme si un petit milliard pouvait suffire à stopper la machine de mort israélienne et l'immensité de ses destructions.

Quant à Macron, il vient d'annoncer que, peut-être, dans un an, il pourrait reconnaître un Etat Palestinien. Quel cynisme...dans un an, que restera-t-il de la Palestine ?

Honte à ces gouvernements qui soutiennent, accompagnent et se rendent complices des crimes de l'Etat d'Israël ! Nous le savons, la seule chose qui pourrait arrêter Netanyahu ce sont des sanctions financières, culturelles et économiques. C'est un embargo sur les armes. Et c'est bien la seule chose que nos gouvernements occidentaux se refusent à faire.

SOLIDARITÉ AVEC LES VOIX QUI S'ÉLÈVENT POUR DENONCER LE GÉNOCIDE

Nous serons toujours du côté de la justice et de la liberté. C'est pourquoi nous saluons nos amis et camarades, le chercheur François Burgat, Anasse Kazib, porte parole de Révolution permanente et tous ceux et celles mis.es en examen ou déjà

contact@npa2009.org

jugé.es pour apologie du terrorisme. Avec elles et eux, nous refusons de plier, de détourner le regard. Nous devons continuer de nous battre pour contre le génocide, pour la liberté des palestiniens et des palestiniennes.

Nous saluons la grève de jeudi dernier des salarié.es de l'entreprise STMicroelectronics, à Grenoble, qui refusent que leur travail serve à alimenter la machine génocidaire israélienne ! D'autres actions similaires doivent avoir lieu partout où cela est possible. Dans les ports français où transitent les cargos d'armements israéliens. Dans les magasins où se vendent les produits israéliens. Le Boycott, les Désinvestissements et les Sanctions sont les armes du peuple contre la boucherie en Palestine.

UN PREMIER MAI INTERNATIONALISTE ET POUR LA PALESTINE!

Dans quelques jours, nous allons descendre dans la rue pour un premier mai offensif pour nos droits et nos conquies sociaux. Ce devra être aussi un premier mai internationaliste et les drapeaux palestiniens devront flotter bien haut ! En attendant une manifestation nationale pour la Palestine ! Face au néo-fascisme de Trump et de Poutine, face à la barbarie Israélienne, face à l'hypocrisie et à l'autoritarisme de Macron, le mot Palestine veut dire « Liberté » ! Crions-le partout ! pour tous les oppriméEs et les exploitéEs du monde entier.

Il faut l'affirmer : les PalestinienNEs sont chez eux, ils resteront chez eux.

Mardi 15 avril 2025



l'Anticapitaliste
lanticapitaliste.org hebdo mensuel émission